



Universidad de Buenos Aires  
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS  
Instituto de Filología y Literaturas  
Hispánicas "Dr. Amado Alonso"

Por la presente informamos a la comunidad de investigadores del Instituto el resultado de la segunda edición del concurso **Libros del Instituto de Filología y Literaturas Hispánicas "Dr. A. Alonso"** (2020).

En tiempo y forma fueron presentados dos manuscritos, que fueron girados –sin indicación de autoría– a la comisión externa de especialistas, cuya conformación fue comunicada oportunamente a través de nuestra página web, y que estuvo integrada por:

- Fernando Cabo Aseguinolaza (Universidad de Santiago de Compostela)
- Adolfo Elizaincín (Academia Nacional de Letras de la República Oriental del Uruguay)
- Yolanda Hipperdinger (Universidad Nacional del Sur – CONICET)
- Joan Oleza (Universidad de Valencia)
- Julio Schwartzman (Universidad de Buenos Aires)
- Michèle Guillemont (Universidad de Lille)
- Helmut Galle (Universidad de San Pablo)

De acuerdo con la normativa del concurso, esta comisión propuso lectores-evaluadores de las propuestas, a quienes se enviaron los textos y un formulario de evaluación, diseñado por esta dirección. Cada manuscrito recibió dos evaluaciones de los pares anónimos. Luego, la comisión externa analizó las evaluaciones junto con las obras y propuso, por mayoría, declarar desierto el concurso. La dirección del Instituto ha resuelto seguir lo aconsejado por la comisión y declarar desierto el presente concurso.

GUIOMAR E. CIAPUSCIO  
Directora  
Instituto de Filología  
y Literaturas Hispánicas  
"Dr. Amado Alonso"